
Protokoll:

Frau Sauer, CDU äußert ihre Zustimmung dazu, dass die Stadt eine Machbarkeitsstudie für die

Verlängerung der Seilbahn in Richtung Quartier Fritsch-Kaserne und die Implementierung in den

Koblenzer ÖPNV in Auftrag gibt.


